

# Cumple el gobernador con habitantes de Tepecoacuilco; lleva obras educativas, salud, vivienda y apoyos sociales

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Cumple el gobernador con habitantes de Tepecoacuilco; lleva obras educativas, salud, vivienda y apoyos sociales

- **El DIF estatal entregó acciones de “Un cuarto más”, Estufas Ecológicas, servicios del Registro Civil y aparatos funcionales**
- **Beneficios alimentario para 986 menores no escolarizados, con 3 mil 944 despensas con una inversión de más de 1.4 MDP**
- **Fluyen apoyos sociales y obras para Tepecoacuilco; entrega HAF beneficios por 86.5 MDP**

Tepecoacuilco, Gro., 21 de julio de 2019.- Continuando con la ruta de la entrega de apoyos de carácter social, de infraestructura educativa y de salud para mejorar las condiciones de vida de los habitantes de Tepecoacuilco, el gobernador Héctor Astudillo Flores y su esposa, Mercedes Calvo, acudieron a este municipio de la región Norte.



Este domingo, el Ejecutivo guerrerense saludó a los tepecoacuilenses como parte de las giras de trabajo que realiza por todo el estado para apoyar a las autoridades municipales.

Junto a su esposa, Mercedes Calvo, fueron recibidos con alegría y muestras de afectos por parte de los habitantes que se vieron beneficiados con apoyos del DIF, del Programa “Un cuarto más” y Estufas Ecológicas, así como los servicios del Registro Civil y los aparatos funcionales.

Durante el evento, los funcionarios estatales informaron al gobernador de las obras e inversión que realizan en este municipio.

Del DIF estatal se entregaron apoyos del programa alimentario para 986 menores de cinco años en riesgo no escolarizados, con 3 mil 944 despensas con una inversión de más de 1.4 millones de pesos, además de 80 paquetes de lámina galvanizada y 30 molinos con una inversión total de 420 mil pesos.

El director del Instituto Guerrerense de la Infraestructura Física Educativa (IGIFE), Jorge Alcocer Navarrete, detalló que se atienden con mezcla de recursos con la federación por 64 millones de pesos 37 escuelas, de las cuales 19 pertenecen a planteles afectados por el sismo del 19 de septiembre de 2017 y de estas, 15 ya están terminadas, 3 en proceso y una está por iniciar.



En materia de salud, el secretario Carlos de la Peña Pintos informó que a través del programa de Atención a la Salud y Medicamentos

Gratuitos para la población sin seguridad social laboral, se construirá en la comunidad de Xalitla el Hospital Básico Comunitario con una inversión de 6.5 millones de pesos, además con 286 mil pesos se rehabilitará un centro de Salud de Tonalapa.

Además en la localidad de Maxela se rehabilitará el centro de salud con 379 mil 320 pesos y uno más en San Vicente Palapa por 321 mil 434 pesos entre obra y equipo.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Social, Mario Moreno Arcos, detalló que en el municipio se están construyendo 50 cuartos, sumados a otros 50 que se entregaron a finales del año pasado y 100 del 2016, suman 200 acciones del programa “Un cuarto más”, así como 50 Estufas Ecológicas, lo que representó una inversión de 10 millones de pesos.

En su turno, el secretario de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ordenamiento Territorial, Rafael Navarrete Quezada, refirió que con recursos donados por la minera Media Luna se construyeron dos aulas en la escuela Primaria “Francisco González Bocanegra” y dos más en el jardín de niños “Estefanía Castañeda”, planteles que resultaron dañados durante el sismo de 2017 con una inversión de 3 millones de pesos.

“Tenemos confianza en su gobierno”, expresó don Lucas Ayala Cruz, de la comunidad de Mayanalan, quien pidió hacer uso de la palabra a nombre de sus paisanos.

El presidente municipal, Ignacio Ocampo Zavaleta, agradeció al gobernador Héctor Astudillo los apoyos y obras que el gobierno del estado realiza en este municipio.

En esta gira de trabajo dominical, el gobernador estuvo acompañado por el diputado local, Héctor Ocampo Arcos, el delegado regional del gobierno del estado, Erick Catalán Rendón, entre otros funcionarios.

